



Junta de Gobierno Local

LA CIUDAD ALCANZARÁ MÁS DE MEDIO MILLAR DE DESFIBRILADORES INSTALADOS EN ESPACIOS PÚBLICOS GRACIAS AL PROYECTO ‘MÁLAGA CARDIOPROTEGIDA’

Aprobadas las bases de la convocatoria del I Concurso Artístico MálagaCrea Grafiti 2021 promovido por el Área de Juventud

15/10/2021.- La Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy la firma de dos convenios de patrocinio para la adquisición de desfibriladores que serán instalados en espacios públicos de la ciudad, en el marco del programa “Málaga Cardioprotegida: I Plan Municipal Málaga Ciudad Saludable”.

El primero de estos convenios se suscribirá con ASISA, que aportará tres desfibriladores y sus correspondientes tótems, valorados en 14.625 euros.

El segundo convenio de patrocinio se realizará con el Hospital Quirónsalud Málaga, que hará una aportación en especie consistente en un desfibrilador y el tótem donde se situará, valorado en 4.875 euros.

El proyecto ‘Málaga Cardioprotegida’ es fruto de la colaboración del Ayuntamiento con entidades tanto públicas como privadas que vienen a reforzar el liderazgo de Málaga en la cardioprotección a nivel nacional. Gracias ello la ciudad contará, tras la firma de estos dos convenios de colaboración, con 506 desfibriladores en espacios públicos y privados. Hay que destacar que casi 300, concretamente 293, son de propiedad y gestión municipal. La Consejería de Salud, Fundación Mapfre, Sanitas, Fundación Andaluza de Cardiología, Universidad de Málaga, Diputación Provincial, Delegación de Salud, Metro Málaga, Aeropuerto, PTA, EMT, son algunas de las entidades que hacen posible llevar a cabo esta iniciativa.

Los nuevos desfibriladores se sumarán a los ya instalados por otras administraciones e instituciones que hacen posible que este proyecto siga avanzando y ampliándose con aportaciones nuevas.

Desde la plataforma www.desfibriladores.malaga.eu la ciudadanía puede, a través de cualquier dispositivo electrónico, acceder, consultar y geolocalizar el desfibrilador más cercano y la información necesaria (edificio o espacio donde está situado, horario de apertura de la instalación y el teléfono de contacto). Además, en el caso de los dispositivos situados en los autobuses de la EMT, señala la línea, la matrícula y número del vehículo y la localización exacta por





donde está circulando en ese momento. La simplicidad del recurso lo hace asequible para poder ser utilizado por personas de cualquier edad.

El objetivo de este programa es conseguir una dotación de desfibriladores de 1 por cada 1.000 habitantes, con lo cual el reto es seguir instalar 78 desfibriladores más en vía pública así como continuar ofreciendo a la ciudadanía el módulo formativo básico para su manejo con el objetivo de salvar vidas y difundir el uso de la plataforma. Actualmente la ratio existente es de 1 desfibrilador por cada 1.150 habitantes.

CONCURSO ARTÍSTICO MALAGACREA GRAFITI 2021

Por otro lado, se han aprobado las bases de la convocatoria del I Concurso Artístico MálagaCrea Grafiti 2021, promovido por el Área de Juventud con el objetivo de promocionar e impulsar la cultura y el arte creado por los jóvenes malagueños, facilitar los canales de expresión necesarios y dinamizar la participación de artistas juveniles.

Está dirigida a jóvenes de entre 15 y 35 años vinculados a Málaga. El objetivo del certamen, que cuenta con la colaboración de Endesa, es la realización de un proyecto artístico en 11 casetones de la ciudad de Málaga, en el cual los participantes tendrán que plasmar el boceto presentado a concurso, que deberá ser original e inédito, siendo la temática el cuidado del medioambiente y la sostenibilidad integrada en el entorno urbano a la cual se tienen que acoger los participantes. Los 11 bocetos ganadores serán seleccionados por el jurado, adjudicándoseles un casetón para plasmarlo.

Se efectuará una solicitud de participación con un mínimo de una obra y un máximo de tres. El plazo de presentación de la solicitud de inscripción y los documentos descritos será desde de 20 días hábiles desde el siguiente a la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Málaga. Se establecen un total de 11 premios, uno por casetón, dotados con 500 euros cada uno.

ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

En cuanto a Ordenación del Territorio, la Junta de Gobierno ha dado luz verde al cambio de financiación de 2 proyectos de obra y a 2 modificaciones presupuestarias de la Gerencia Municipal de Urbanismo aprobadas por el consejo de este organismo el pasado lunes.

En cuanto al cambio de financiación, se ha aprobado que las obras de la plaza de la Trinidad y de la mejora de espacios urbanos en calle Chávez, cofinanciadas a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (PO Plurirregional de España 2014-2020) "Proyecto EDUSI Málaga-Perchel-Lagunillas", se financien con 90.000 euros de los fondos destinados al proyecto del Parque San Rafael, que pasará a ser financiado con fondos de la enajenación de solares del Patrimonio Municipal del Suelo.





Por otro lado, al objeto de financiar parcialmente determinadas actuaciones, se destinan: 2.950.575 euros para atender el pago de la expropiación de una finca ubicada en calle Apamares; 80.000 euros para la organización del congreso que acogerá Málaga centrado en la fabricación sostenible de asfaltos en el marco del Plan de Acción para la economía circular de la Unión Europea; y 390.433 euros destinados para el abono a EPSA (actual AVRA) de la certificación de la obra de salida del polígono Trévez a la A-357 y de la reposición del cableado público sustraído de la obra del ámbito de El Romeral.

Además, también se recoge en el expediente de modificación presupuestaria la consignación de 677.375 euros para tramitar el abono de la expropiación de terrenos incluidos en el SG-LE.3 "Seminario".

OTROS ASUNTOS

Por otra parte, se ha aprobado un cambio de finalidad en distintas inversiones de Promálaga para, por un lado, destinar 43.941,27 euros a equipamiento de la red municipal de incubadoras; 91.348,50 euros, a la reforma de la sede de Promálaga que va a integrar el espacio que estaba cedido a Ciedes y a actuaciones de mantenimiento y conservación del edificio; y 223.778 euros para adecuación de espacios y equipamientos de las incubadoras ubicadas en el centro histórico (Promálaga Citylab, Promálaga La Brecha y la nueva destinada a servicios profesionales denominada Incubadora de Economistas). Estas inversiones se financian con sobrantes de otros proyectos.

Por último, se ha aprobado dispensar de los objetivos de calidad acústica con carácter excepcional, la celebración del evento 'Festival de Brisa Solidario' que tendrá lugar en el próximo 23 de octubre en la plaza de la Inmaculada en el distrito de Churriana e 17.00 a 20.30 horas.

